

Cuba et la Russie misent sur la consolidation des liens bilatéraux



**Le président Poutine a reçu deux fois à Moscou Miguel Díaz-Canel.
Photo: Prensa Latina**

La Havane, 8 oct. (RHC) Les présidents de Cuba, Miguel Díaz-Canel, et de Russie, Vladimir Poutine, ont souligné aujourd'hui leur volonté de continuer à consolider les relations bilatérales.

Sur Twitter, le chef de l'Etat cubain a déclaré qu'au cours d'une conversation téléphonique, il avait félicité le président russe pour son anniversaire.

«Nous ratifions la volonté commune de continuer à renforcer nos relations bilatérales historiques. Nous apprécions le soutien de la Fédération de Russie à Cuba», a écrit Díaz-Canel.

Récemment, le dirigeant cubain a mis en exergue les liens existants entre les deux nations dans un scénario d'hostilité croissante de la part des États-Unis.

«Au milieu de tant de difficultés, face aux menaces et aux sanctions impériales, nous allons avancer et renforcer nos relations bilatérales», a-t-il publié sur Twitter.

Cuba et la Russie mènent à bien des projets de coopération communs dans les domaines de l'énergie, de la métallurgie, des transports, des technologies de l'information, des télécommunications, de la lutte contre le changement climatique, de la biotechnologie, de la santé publique et de l'industrie pharmaceutique, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/236225-cuba-et-la-russie-misent-sur-la-consolidation-des-liens-bilateraux>



Radio Habana Cuba